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COINCO � 15/0812024 

Aos quinze dias do mês de agosto de 2024, às 1Oh00min, estiveram reunidos em 
Assembleia Geral Ordinária, na forma do que preconiza o artigo 11, do Estatuto 
do COINCO, na sala de reuniões do COINCO, lo calizad� na Rua Cornélio de 
Haro Varela, 1835, Bairro Água Sanla, em Curitibanos, SC, os integrantes da 
Assembleia de Representantes, sendo: o Presidente do CoINCO e Prefeito de 
Frei Rog�rio Sr. JAIR DA SILVA RIBEIRO; o Prefeito de Ponte Alta do Norte, 

Sr. RUBENS BERNARDO SCHMIDT, a Prefeita de Santa Cecilia Sra. 

ALESSANDRA APARECIDA GARCIA; o Prefeito de Ponte Alta Sr. EDSON 
WOLINGER, a Prefeita de São Cristóvão do Sul Sra. ILSE AMÉLIA LEOBET, 
Prefeita de Monte Carlo Sra. sONIA SALETE VEDOVATO, ausente o Prefeito de 
Curitibanos Sr. KLEBERSON LUCIANO LIMA; ausente o Prefeito de Brunópolis 
Sr. VoLCI CANUTO, ausente o Prefeito de Lebon Régis, Sr. DOUGLAS 
FERNANDO DE MELLO. Para a presente AGO, tem-se a seguinte ordem do dia: 

I- REVISÃO DOS PLANOS MUNICIPAIS DE GESTÃO DE RSU'S PARA O ANO 
DE 2025. I| - APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DO PROJETO DE CONSTRUÇÃO 
DOS TALUDES IMPERMEABILIZADOS DA VALA SÉPTICA. | -APRECIAÇÁO 

DA POSSIBILIDADE DE REALIZAÇÃO DAS ASSEMBLEIAS POR MEIO DE 
VIDEOCONFERÊNCIA E/OU NA MODALIDADE HIBRIDA. IV - APRECIAÇÃO E 
APROVAÇÃO DO ORÇAMENTO PARA O EXERCÍCIO DE 2025. V - oUTROS 
ASSUNTOs DE INTERESSE GERAL. Iniciados os trabalhos passou-se a ordem 
do dia: I- REVISÃO DOS PLANOS MUNICIPAIS DE GESTÃO DE RSU'S PARA 
0 ANO DE 2025: 0 Diretor Executivo do COINCO Sr. João Maria do Nascimento 
falou sobre a necessidade de fazer a revisão dos planos de gestão de RSUs 
disse que foi colocado no orçamento uma previsão de valores para a licitação da 
empresa que irá realizar os trabalhos. A Contadora do COINCO.Sra. Marilucia 
Bogo Surdi, relatou sobre o valor do orçamento para os trabalhos de R$ 
200.000,00 (duzentos mil reais). I| - APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DO 
PROJETO DE CONSTRUÇÃO DOS TALUDES IMPERMEABILIZADOs DA VALA 
SÉPTICA: 0 Diretor Executivo do COINCO Sr. João Maria do Nascimento. disse 
que a vala atual é a última na estrutura do aterro, mas é possivel fazer a elevacão 
dos "taludes", o que deixaria 4 a 5 anos de utilização. Foi apresentado urn 
flagrante fotográfico da vala e relatório da geração dos residuos sólidos urbanos. 
O valor é de R$ 114.000,00 (cento e catorze mil). Os municipios somente irao 
pagar o valor da "manta", que consta no orçamento. ||| � APRECIAÇÁO DA 
POSSIBILIDADE DE REALIZAÇÃO DAS AsSEMBLEIAS POR MEIO DE 
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VIDEOCONFERÊNCIA E/OU NA MODALIDADE HIBRIDA: 0 Diretor Executivo 
do COINCO Sr. João Maria do Nascimento, tendo em vista a possibilidade de 

reuniões atrav�s de videoconferência evitando o deslocamento dos senhores 
Prefeitos e Prefeitas. O Assessor Jurídico do Coinco Fábio Pellizzaro, relatou 
que existe a possibilidade, contudo, ocorrer a validação das assinaturas e das 
votações de forma a comprovar a legalidad� das mesmas, respeitando o disposto 
na Lei Federal n. 14.063/20, que dispõe sobre o uso de assinaturas eletrônicas 
e interações com entes públicos, entendo que, conforme dispõe a Lei n. 
14.309122, Art. 1.354-A, do Código Civil Brasileiro. utilizada por analogia: "A 
assembleia eletrônica deverá obedecer aos preceitos de instalação, de 
funcionamento e de encerramento previstos no edital de convocação e poderá 
ser realizada de forma híbrida, com a presenca física e virtual de condôminos 
concomitantemente no mesmo ato." Após discutido e deliberado, foi 

aprovado por unanimidade por todos os representantes dos municipios a 
possibilidade de as assembleias poderem ser realizadas também de forma 
online por videoconferência ou híbrida. IV - APRECIAÇÃO E APROVACÃO 

DO ORÇAMENTO PARA O EXERCÍCIO DE 2025: A Contadora do cOINCO Sra. 
Marilucia Bogo Surdi apresentou o orçamento do COINCO para o exercicio 2025 
totalizando o valor de R$ 3.607.404,00 (três milhões seiscentos e sete mil., 
quatrocentos e quatro reais). A planilha discriminando as receitase as despesas 
para o exercício forma entregues aos senhores Prefeitos. foi apresentado a 

evoluçâo do volume dos RSUs recebidos pelo COINCO (Ano 2023 estimativa 
16.361.790; - Ano 2022: 15.598.720 - Ano 2021: 15.412.860), foi apresentado os 
dados da variação do orçamento de 2024 para 2025 - Variação de 19,87% - Após 
análise e discussão foi, por unanimidade, aprovado o orçamento do COINCo 
para o exercício 2025, conforme apresentado pelo setor contábil. Ainda, a 
Contadora do COINCO Sra. Marilucia Bogo Surdi apresentou a PRESTAÇÃO DE 

CONTAS do exercício atual (semestre), sendo entregue os relatórios aos 
membros do COINCO. Após análise e discussão foi, por unanimidade 
aprovada a prestação de contas do último semestre do ano de 2024 
conforme relatório apresentado. V) ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL: O 
Diretor Executivo do COINCO João Maria de Nascimento, falou sobre a 
necessidade da criação de um cargo de assessoramento em face das novas 
demandas do COINCO, especialmente em face da nova lei de licitações, 
palestras de educação ambiental com as escolas, conforme consta no Pano de 
Cargos e Salários a possibilidade de criaçäo de um cargo de assessoramento no 
ambito do COINCO. Disse da dificuldade para a formação da comissäo de 
licitação. Apos análise e discussão foi, por unanimidade, aprovada a criaçao e 
instituição do cargo de assessoramento na forma do Plano de Cargos e Salários 
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COINCO 

Dr. Fabio Pellizzaro 

Assessor Juridico 

Sr. Milton Cesar Pozzo 
Auxiliar Administrativo 
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LISTA DE PRESENCA 

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA (AGO) N° 141 

Curitibanos, 15 de agosto de 2024. 

INTEGRANTES DA ASSEMBLEIA DE PREFEITOS 

Nome 
ALESSANDRA GARCIA 

Prefeita de Santa Cecilia 
EDSON WOLINGER 
Prefeito de Ponte Ala 

ILSE AMELIA LEOBET 
Preleita de São Cristvão do Sul 

JAIR DA SIL VA RIBEIRO 

Prefeito de Frei Rogério 
RUBENS BERNARDO SCHMIDT 

Prefeito de Ponte Alta do Norte 
SONIA SALETE VEDOVATTO 

Preteita de Monte Carlo 

Integrantes do COINCO e Participantes 

Nome 

FABIO PELLIZZARO 
\ssessor Juridico do COINCO 

JOÀO MARIA DE NASCIMENTO 
Diretor Executivo do COINCO 
MARILUCIA B0GO SURDI 

Contadora do COINCO 

Assinatura 

MILTON CESAR POZZO DA SILVA 
Auxiliar Ad1ministrativo do COINCO 

Assinatura 


